

Québec, le 21 février 2023

**Objet : Résultat du scrutin
V-P secteur administratif, région Est du Québec**

Bonjour,

Suite à la période de scrutin, pour le poste à la vice-présidence du secteur administratif pour la région Est du Québec, qui s'est terminée lundi le 20 février à 17 h, j'ai le plaisir de vous annoncer que la personne ayant reçu le plus vote est :

Monsieur Alexandre Desmeules

Félicitation et bon succès dans votre mandat.

Stéphane Leclerc

Président du comité d'élection
stephaneleclerc@videotron.ca